

Cristiano Ronaldo se queda en aislamiento en Portugal y pide suspender la Champions



La Habana, 13 mar (RHC) El astro portugués Cristiano Ronaldo no volverá a Italia por culpa del Coronavirus y permanecerá aislado en su natal Madeira, en Portugal.

Cristiano iba a regresar el miércoles a Turín, pero las restricciones en los vuelos y el positivo de coronavirus en uno de sus compañeros lo hizo quedarse en Portugal.

La estrella del fútbol mundial se quedará en Madeira, donde se encuentra desde el pasado martes, “pendiente de novedades sobre la emergencia sanitaria del coronavirus”, informó el club turinés en un comunicado.

CR7 fue a Portugal para visitar a su madre, que se está recuperando de un problema cerebrovascular sufrido la semana pasada.

Cristiano estuvo ausente en las sesiones de entrenamiento del Juventus del martes y miércoles en Turín.

De momento, con las competiciones deportivas nacionales italianas suspendidas hasta el 3 de abril por la emergencia sanitaria, el delantero portugués no tenía prisa en regresar a su residencia de Turín antes de la semana que viene, cuando se suponía que la 'Juve' recibiría al Lyon por la vuelta de su llave de Champions.

Hasta este momento se han registrado dos casos positivos por coronavirus entre futbolistas de la Serie A italiana: el defensa del Juventus Daniele Rugani y el delantero del Sampdoria Manolo Gabbiadini.

El coronavirus ya ha causado más de 800 muertos y más de 12.000 contagios en Italia, según los últimos datos oficiales de la Protección Civil.

Con información de varios medios extranjeros

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/216712-cristiano-ronaldo-se-queda-en-aislamiento-en-portugal-y-pide-suspender-la-champions>



Radio Habana Cuba